Saar - Rundspruch



Deutscher Amateur-Radio-Club e.V. Distrikt Saar

Bundesverband für Amateurfunk in Deutschland • Mitglied der "International Amateur Radio Union"

[Für den Rundspruchsprecher: Kursiv Gedrucktes muss nicht vorgelesen werden]

SAAR-RUNDSPRUCH Nr. 01 vom 08. Januar 2017

Guten Morgen liebe Hörerinnen, guten Morgen liebe Hörer, hier ist (gegebenenfalls Clubstation) der Sprecher ist (Name, Rufzeichen) für den OV Homburg – Q07.

Sie hören nun die Informationen aus dem Distrikt Saar sowie die Nachrichten des Deutschen Amateur-Radio-Club e.V. für Funkamateure und Funkinteressierte im Saarland und der Umgebung.

Der Saar-Rundspruch wird sonntags um 10:30 Uhr Lokalzeit im 2m-Band, heute über das Relais DBØSR, auf der Frequenz 145,600 MHz sowie im 80m-Band auf der Frequenz 3.660 kHz übertragen.

Wir wünschen nun allen Hörerinnen und Hörern ein frohes neues Jahr mit viel Gesundheit und einen störungsfreien Empfang.

Heute müssen wir leider mit einer traurigen Nachricht beginnen:

Hans Henkes - DL8CZ, Silent Key

Einen Tag vor seinem 89. Geburtstag verstarb am 13. Dezember 2016 unser Funkfreund Hans Henkes – DL8CZ aus Dudweiler.

Hans war von 1952 bis 1959 Mitglied im Kurzwellen Amateur Club Saar K.W.A.C.S. und bis 2014 Mitglied im DARC-Ortsverband Saarbrücken – Q01.

Die Beerdigung fand im engsten Familienkreis statt.

Wir werden Hans ein ehrendes Andenken bewahren. 73 de Eugen Düpre – DK8VR, DV Saar

Weiter geht es mit der Übersicht:

Glückwünsche

Termine

Völklinger feiern mit DR60VKL

Vorsicht vor Trojaner-Mails

Sonderrufzeichen anlässlich der Handball-Weltmeisterschaft 2017

Wiederholung des Deutschlandrundspruchs

Mitteilungen des Rundspruch-Teams

Glückwünsche:

Wir gratulieren allen Geburtstagskindern der vergangenen Wochen und wünschen ihnen alles Gute.

Termine:

13. Januar - OV Abend beim OV Sulzbach Fischbachtal - Q08

Der OV Abend am 13. Januar findet auf dem Hoferkopf statt. Wir treffen uns ab 19 Uhr im Restaurant Blockhütte.

vy 73 de Heinz - DO1HML

27. Januar – Kurzwellenhörer-Ausbildung beim OV Sulzbach-Fischbachtal – Q08

Unser Ortsverband startet am 27. Januar eine Ausbildung zum Shortwave-Listener (SWL).

Ziel der Kurzausbildung ist das Mithören und Bestätigen der Gespräche unter Funkamateuren auf den Amateurfunk-Kurzwellenbändern.

Der Kurzlehrgang dauert ca. 4 Stunden und beginnt um 15.00 Uhr in unserem Clublokal Alte Näherei, Holzerstrasse 126b in Quierschied.

Die Inhalte der Ausbildung sind:

- das Erkennen der internationalen Rufzeichen
- das Verstehen der internationalen Kommunikation via Amateurfunk
- das korrekte Ausfüllen einer Funk-Bestätigungskarte (QSL-Karte)
- Möglichkeiten zum KW Empfang mit geringen Mitteln.
- Eigenbau Empfangsantennen
- und vieles mehr ...

Die Teilnahme an der Ausbildung ist kostenfrei, eine Mitgliedschaft im DARC ist nicht erforderlich.

Hier wird also jedem Funkinteressierten die Möglichkeit geboten in unser Hobby hinein zu schnuppern.

Wichtig:

Eine Anmeldung bis Mittwochabend (25. Januar) ist zur Erstellung der Ausbildungsunterlagen in ausreichender Anzahl erforderlich.

Anmeldungen bitte an Heinz Malburg – DO1HML entweder per Mail unter do1hml[at]freenet.de oder telefonisch unter 06897 9665699.

vy 73 de Heinz – DO1HML

Völklinger feiern mit DR60VKL

Das Jahr 2017 ist nicht das Jahr Distrikt-Sonderstation nur der DR60SAL, sondern auch der Ortsverband Völklingen - Q05 feiert in diesem sein 60 jähriges Bestehen mit einem Sonder-DOK 60Q05, welcher durch die beiden Clubstationen DL0VN und DL0VS sowie der diesjährigen DR60VKL Sonderstation (aktiv vom 01.01.2017 bis 31.12.2017) zum vergeben wird.

Der Ortsverband bemüht sich, das Rufzeichen rege in die Luft zu bringen und jedem die Gelegenheit zu geben, den Sonder-DOK zu loggen. Die Sonderstation wird auf den gängigen Kurzwellenbändern in SSB, CW und digitalen Betriebsarten QRV sein sowie auch auf 2m und 70cm immer mal wieder aktiv werden.

Wir freuen uns über rege Aktivität und viele Kontakte mit euch.

73 de Jupp – DL8FF, OVV Q05 – Völklingen

Vorsicht vor Trojaner-Mails

gegebenen Anlass möchten die Internet-Referenten des Aus Distriktes und Rundspruchteam noch einmal auf die aktuell kursierenden das Word-Trojaner-Emails hinweisen. die in oder PDF-Dateien versteckte Schadsoftware auf die Rechner bringen und dort die gespeicherten Inhalte bis auf weiteres unwiederbringlich verschlüsseln.

Wir bitten also noch einmal ausdrücklich, unerwartete Word- und PDF-Dokumente in Emails, die suspekt sind, nicht zu öffnen.

73 de Kim - DG9VH

Sonderrufzeichen anlässlich der Handball-Weltmeisterschaft 2017

Die 25. Handball-Weltmeisterschaft findet vom 11. bis 29. Januar in Frankreich statt. Die AMRA hat diesbezüglich für den Zeitraum vom 15. bis 29. Januar folgende Sonderrufzeichen ausgegeben: TM57H, TM57A, TM57N, TM57D.

Die vier Rufzeichen zusammen ergeben das Wort "HAND". Für jedes Rufzeichen gibt es eine spezielle QSL-Karte. Die vier Karten zusammen ergeben [– wie auf der nächsten Seite zu sehen –] ein kleines Puzzle.

Wir freuen uns auf rege Teilnahme. 73 de Yann – F1NGP



Sie hören nun die Wiederholung des Deutschlandrundspruchs

Zum Schluss die Mitteilungen des Rundspruch-Teams:

Sie hörten die Meldungen, der Sprecher ist (Name, Rufzeichen) für den OV Homburg – Q07.

Die Redaktion hatte Ralph – DO1RG.

Beiträge für unseren Rundspruch senden Sie bitte vorzugsweise im Rich-Text-Format – RTF als Anhang zur E-Mail oder als reinen Text an saarrundspruch[at]darc-saar.de. Redaktionsschluss ist immer Freitag, 18 Uhr. Autoren erklären sich bei Einsendung ihrer Beiträge mit redaktioneller Bearbeitung einverstanden.

Für Fragen von allgemeinem Interesse, die diskret beantwortet werden, sowie für konstruktive Kritik steht Ihnen das Redaktionsteam gerne zur Verfügung. Unsere Rundsprüche können auf der Distrikt Saar-Homepage ausgelesen werden (unter www.darc.de/distrikte/q/saar-rundspruch/).

Wer eine persönliche Mail-Zustellung unserer Rundsprüche bevorzugt, möchte sich bitte auf der Distrikt Saar-Homepage registrieren.

Alle Termine sind in der Regel mit Zusatzinformationen auf der Homepage des Distrikts nachzulesen.

Allen Zuhörerinnen und Zuhörern vielen Dank für Ihr Interesse an diesem Rundspruch.

Ende Saar-Rundspruch Nr. 01 vom 08. Januar 2017.